

● Pital, San Carlos:

# OIJ INVESTIGA MUERTE DE BEBÉ

**GUILLERMO HERNÁNDEZ**

*CORRESPONSAL*

Una nube de misterio rodea la muerte de la pequeña Ana María Blandón Hernández, de un año y seis meses, quien ayer fue llevada a la Clínica de Pital de San Carlos en una unidad de la Cruz Roja.

Camino al centro médico la menor perdió la vida, después de ser atendida en su casa de habitación, donde presentaba signos vitales leves.

La niña, de padres nicara-

güenses, fue hallada mal de salud por su madre, quien al ver lo que ocurría alertó a los socorristas.

Según declaró la mujer, la pequeña no despertó en la mañana y al no reaccionar a estímulos decidió alertar a la Cruz Roja de Pital.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) investiga si detrás de lo ocurrido hay un homicidio y busca al padre de la niña, Félix Pedro Blandón, quien supuestamente tras lo ocurrido huyó a Nicaragua.



El tío de la víctima, José Antonio Blandón, no se explica lo que ocurrió.